

Alumnos del Centro de Interacción y Equilibrio Terapéutico CIET, visitaron nuestro SITM

1 de marzo de 2018

En nuestro SITM destacamos con complacencia, la visita de alumnos del Centro de Interacción y Equilibrio Terapéutico CIET SAS, a nuestras instalaciones.



Los jóvenes estuvieron en el Centro de Control, desde allí observaron cómo funciona y se monitorea la operación. También recorrieron las instalaciones de las estaciones de Provenza Oriental, Central y Occidental, al tiempo que compartieron en Metrolibro un rato de esparcimiento entre lecturas y actividades lúdicas y didácticas.

Para el Ente Gestor la presencia de estos grupos poblacionales, engrandece aún más la misión de servicio que se tiene para con todos los usuarios, en el propósito de multiplicar la labor diaria que se desarrolla en favor de toda la ciudadanía.

Oficina de Prensa y Comunicaciones

Metrolínea S.A.

